



College of Dietitians of Ontario

Liability Insurance Requirement – Not Limited to Clinical Practice

Under College By-Law No. 5, professional liability insurance is mandatory for dietitians who are practising the profession in a paid or volunteer capacity within and/or outside of Ontario. The by-law makes no distinction for practice setting. If you are practising dietetics in any area of practice or work setting, you must have liability insurance as outlined in the by-law.

Proof of Liability Insurance

You are not required to submit proof of liability insurance each year. Instead, the College ensures compliance with the by-law in three ways:

- All members must answer declaration questions about their insurance coverage at renewal;
- The College randomly selects a small group of members to provide proof of their insurance coverage each year; and
- At any time, the Registrar may request proof of a member's insurance coverage.

The College has the authority to suspend a member who does not carry liability insurance while practising dietetics or who does not provide proof of insurance coverage when asked to do so by the College.

You must respond to the College when asked to provide insurance

You have been asked to provide proof of your professional liability insurance coverage for the period from January 1, 2020 to present date. You must submit either the proof of your coverage or a declaration that you were not practicing by March 8, 2021.

Three Options for Providing Proof of Insurance

Option 1: If you have not practiced dietetics since January 1, 2020

- Send an email to the College with the following statement:

"This email confirms that I did not have liability insurance for the period from January 1, 2020 to present, because I have not practiced dietetics during this time."

Option 2: If your insurance coverage is through Dietitians of Canada (DC) or another private insurance company

- Provide a copy of your insurance policy/certificate. The receipt is insufficient; a copy of the actual insurance policy/certificate is required. Check the dates on your policy/certificate of insurance. Most insurance is for 12 months; **you may need to provide two or more policies/certificates to show that you were covered for the entire period from January 1, 2020 to the present date.**

OR

- If you did not practice dietetics for part of the January 1, 2020 to the present time period, send the insurance certificate(s) for the period that you were practicing, along with an email that indicates the dates when you were not practising.

Option 3: Insurance coverage through your employer

If you have insurance coverage through your employer, you must provide a letter via regular mail or email from each of your employers, on letterhead, and signed by an authorized representative. A template letter has been provided for your convenience. **The letter must include ALL the following information:**

- That you are/were employed by the organization for the time period of January 1, 2020 to present.
- That YOU, personally, are or were covered under your employer's insurance policy.
- That the employer's insurance coverage complies with College By-Law No. 5.
- If the deductible is higher than \$1,000, the employer must specify that they will cover any amount over \$1,000.

If you cannot provide documentation to address all of the points listed under Option 3 for each employer, you will need to provide proof of alternate insurance coverage through an individual policy (see Option 2).

Your Member Dashboard will be updated within one week after we have received your documents.

Please do not contact the College to confirm whether we have received your documents. If we require more information, College staff will contact you via email to request the necessary documentation. You will receive an email confirmation once sufficient proof of liability insurance coverage has been verified.

For specific questions related to your liability insurance requirements, please contact the College at: liabilityinsurance@collegeofdietitians.org



Ordre des diététistes de l'Ontario

Exigence en matière d'assurance responsabilité - non limitée à l'exercice clinique

En vertu du Règlement no 5 de l'Ordre, l'assurance responsabilité professionnelle est obligatoire pour les diététistes qui exercent la profession à titre rémunéré ou bénévole en Ontario ou à l'extérieur de la province. Le règlement ne fait pas de distinction en ce qui concerne le milieu d'exercice. Si vous exercez la diététique dans un domaine ou un cadre de travail quelconque, vous devez souscrire une assurance responsabilité comme indiqué dans le règlement.

Preuve d'assurance responsabilité

Il n'est pas nécessaire de présenter chaque année une preuve d'assurance responsabilité. L'Ordre veille plutôt au respect du règlement de trois manières :

- tous les membres doivent répondre à des questions de déclaration concernant leur couverture d'assurance au moment du renouvellement;
- l'Ordre sélectionne au hasard un petit groupe de membres pour fournir chaque année la preuve de leur couverture d'assurance; et,
- à tout moment, la registratrice peut demander la preuve de la couverture d'assurance d'un membre.

L'Ordre a le pouvoir de suspendre les membres qui n'ont pas d'assurance responsabilité pendant qu'ils exercent la diététique, ou qui ne fournissent pas la preuve de leur couverture d'assurance responsabilité lorsque l'Ordre leur demande de le faire.

Vous devez répondre à l'Ordre lorsqu' on vous demande de fournir la preuve de votre couverture d'assurance.

On vous a demandé de fournir, au plus tard le 8 mars 2021, la preuve de votre couverture d'assurance responsabilité professionnelle pour la période allant du 1^{er} janvier 2020 à ce jour. Vous devez présenter soit la preuve de votre couverture, soit une déclaration selon laquelle vous n'exerciez pas.

Voici trois options de présentation de la preuve d'assurance.

Option 1 – Si vous n'avez pas exercé la diététique depuis le 1^{er} janvier 2020.

- Envoyez un courriel à l'Ordre contenant l'énoncé suivant :

« Le présent courriel a pour but de confirmer que je n'ai pas souscrit d'assurance responsabilité professionnelle pour la période allant du 1^{er} janvier 2020 à aujourd'hui, car je n'ai pas exercé la diététique pendant cette période. »

Option 2 – Si votre assurance est souscrite par l'entremise des Diététistes du Canada (DC) ou d'une autre compagnie d'assurance privée.

- Fournissez une copie de votre police ou certificat d'assurance. Le reçu est insuffisant; une copie de la police ou de votre certificat d'assurance est requise. Vérifiez les dates figurant sur votre police ou certificat d'assurance. La plupart des assurances ont une durée de 12 mois. **Vous devrez peut-être fournir deux ou plusieurs polices ou certificats pour prouver votre couverture pendant toute la période allant du 1^{er} janvier 2020 à la date actuelle.**

OU

- Si vous n'avez pas exercé la diététique pendant une partie de la période du 1^{er} janvier 2020 à aujourd'hui, envoyez le ou les certificats d'assurance pour la période où vous avez exercé, accompagné(s) d'un courriel indiquant les dates où vous n'avez pas exercé la diététique.

Option 3 – Couverture d'assurance par votre employeur

Si votre employeur vous fournit la couverture d'assurance, vous devez fournir une lettre par courrier postal ou électronique de chacun de vos employeurs, sur papier à en-tête, signée par un représentant autorisé. Un modèle de lettre est fourni pour vous faciliter la tâche. La lettre doit comprendre **TOUS** les renseignements suivants.

- Que vous êtes ou étiez employé(e) par l'organisme pour la période allant du 1^{er} janvier 2020 à aujourd'hui.
- Que VOUS, personnellement, êtes ou étiez couvert(e) par la police d'assurance de votre employeur.
- Que la couverture d'assurance de l'employeur est conforme au Règlement no 5 de l'Ordre.
- Si la franchise est supérieure à 1 000 \$, l'employeur doit préciser qu'il couvrira tout montant supérieur à 1 000 \$.

Si vous ne pouvez pas fournir de documents traitant de tous les points énumérés à l'option 3 pour chaque employeur, vous devrez fournir la preuve d'une autre couverture d'assurance au moyen d'une police individuelle (voir l'option 2).

Le tableau de bord des membres sera mis à jour dans un délai d'une semaine après réception de vos documents.

Veillez ne pas contacter l'Ordre pour confirmer que nous avons bien reçu vos documents. Si nous avons besoin de plus d'information, le personnel de l'Ordre vous contactera par courriel pour vous demander les documents nécessaires. Vous recevrez un courriel de confirmation lorsque la preuve de votre couverture d'assurance responsabilité aura été vérifiée.

Pour toute question précise relative aux exigences en matière d'assurance responsabilité professionnelle, veuillez communiquer avec l'Ordre à liabilityinsurance@collegeoofdietitians.org.